



# L'éternité dès aujourd'hui



Soeur Marie-Laetitia Youchtchenko

Communauté de Rome (Italie)

Lire le podcast



## Évangile

### TP-2 - Jeudi

Jean 3, 31-36

« Celui qui vient d'en haut est au-dessus de tous. Celui qui est de la terre est terrestre, et il parle de façon terrestre. Celui qui vient du ciel est au-dessus de tous, il témoigne de ce qu'il a vu et entendu, et personne ne reçoit son témoignage. Mais celui qui reçoit son témoignage certifie par là que Dieu est vrai. En effet, celui que Dieu a envoyé dit les paroles de Dieu, car Dieu lui donne l'Esprit sans mesure. Le Père aime le Fils et il a tout remis dans sa main. Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui refuse de croire le Fils ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui. »

## Méditation

### L'éternité dès aujourd'hui

Les disciples de Jean-Baptiste ont vu Jésus baptiser en Judée, et ils sont inquiets : qui est-il donc, ce nouveau venu qui attire les foules ? Ne risque-t-il pas de faire ombre à leur maître ?

Devant leur perplexité, le Baptiste témoigne de ce qu'il a vu et entendu. Ce seront ses dernières paroles avant d'être emprisonné par Hérode. Son message n'en a que plus de force : cet homme, Jésus, est l'envoyé de Dieu. Croire les Paroles du Fils, les Paroles mêmes de Dieu, c'est avoir la vie éternelle.

Tout comme les disciples, nous voici devant un choix à poser : croire ou ne pas croire, être avec le Christ ou être contre lui. La vie éternelle n'est pas un vague futur : elle est là, dès aujourd'hui. Chaque fois que nous décidons de répondre au mal par le bien, ou de refuser le mensonge, nous participons à la Résurrection du Christ. Nous entrons dans le mystère de la victoire de l'amour sur la mort. Oserons-nous lever les yeux et plonger nos racines dans le ciel ? Croire ou ne pas croire, telle est la question...

